

10. April 2024

Schriftliche Anfrage

von Michele Romagnolo (SVP)
und Stefan Urech (SVP)

Der Stadtrat beabsichtigt, die Regionalwache Industrie im Kreis 5 mittelfristig zu schliessen. In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie ist eine Schliessung mit der vom Gemeinderat im Postulat 2022/665 an den Stadtrat überwiesenen Forderung vereinbar?
2. Hat die Stadt die Bevölkerung im Kreis 5 und den Quartierverein bezüglich der geplanten Schliessung konsultiert (nicht zuletzt auch in Anbetracht des starken Widerstandes gegen die Schliessung der Quartierwache in Schwamendingen)? Wenn ja, in welcher Form und welches waren die Rückmeldungen?
3. Wurde in den letzten Jahren statistisch erfasst, wie oft die Regionalwache Kreis 5 besucht wurde? Falls ja, bitten wir um die Zustellung der Daten.
4. Welche Schritte werden nach einer allfälligen Schliessung unternommen, um die Sicherheit zu gewährleisten?

